

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 7. März 2018

Hundekontrolle 2018

Die Gemeinde wird die Rechnungen für die Hundetaxe 2018 im April 2018 versenden. Die Hundetaxe für das Jahr 2018 beträgt CHF 120.00 pro Hund. An alle Hundebesitzer: Hat es seit Mai 2017 Veränderungen gegeben? Haben Sie einen neuen Hund? Ist ein Hund weggegeben worden oder verstorben? Wir bitten Sie, allfällige Änderungen der Abteilung Finanzen, Telefon 062 871 14 44 oder per Mail finanzverwaltung@schupfart.ch zu melden. Die Abteilung Finanzen

Regionalpolizei Unteres Fricktal – Radar-Messung

Am Mittwoch, 14. Februar 2018, von 06.30 bis 08.32 Uhr, hat die Regionalpolizei Unteres Fricktal an der Eikerstrasse, Fahrtrichtung Zentrum und Fahrtrichtung Eiken, im signalisierten 50 km/h-Bereich (Nebenstrasse innerorts), eine Radar-Messung durchgeführt. Innert 2 Stunden sind total 387 Fahrzeuge gemessen worden. Davon haben 33 Fahrzeuge eine Geschwindigkeitsübertretung begangen – die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 72 km/h. Der Gemeinderat dankt allen Motorfahrzeuglenkern, welche die Fahrgeschwindigkeit den Gegebenheiten anpassen und sich an die signalisierte Höchstgeschwindigkeit halten.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 6. März 2018/JST